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ÉCOLE SAINT REMY de Bertrange 

Conseil d’école 

 

COMPTE RENDU DU TROISIEME CONSEIL D’ECOLE 

28 Juin 2019 

Présents : Mme Gramolini, Mme Gonzalez, M. Claudel, Mme Beitz, Mme Vuillemin, Mme Dossin, Mme 

Schuster-Kuhn, Mme Thiriet, M. Noël (équipe enseignante) ;                     

Mme Zamouche, M. Hamamsi, Mme Faure, Mme Maringer, Mme Bêche, Mme Froger (représentants des 

parents d’élèves) ; M. Noël (maire de Bertrange) ; M. Pierrard (représentant de la mairie de Bertrange) ; 

Mme Dubart (directrice du périscolaire) ; Mme Filstroff (présidente de l’APEBI). 

Absente excusée : Mme Meier 

 

Début de la séance : 17h00 

1. Vie de l’école 

- Les sorties depuis le dernier conseil d’école : 

 Les CP – CP/CE1 – CE1 sont partis en Alsace avec une nuitée. Le voyage s’est très bien passé.  

Les enfants ont de beaux souvenirs. La mairie et l’APEBI ont participé au financement. 

 Les CE2 – CE2-CM1 – CM1 – CM2a - CM2b ont participé au CROSS à Distroff et ont reçu 

plusieurs médailles. Le bus a été pris en charge par la mairie. 

 Les CM1 – CM2a – CM2b ont participé au tournoi de l’Arc Mosellan de Handball à Guénange. 

Chaque classe a eu 3 interventions de handball avec un intervenant extérieur. Le bus a été pris en 

charge par la mairie. 

 Toute l’école a participé à la rencontre athlétisme de Guénange. Le bus a été pris en charge par la 

mairie  

 M. Marion est venu dans les classes de CM1 – CM2a – CM2b parler de la 1
ère

 Guerre Mondiale. 

 Les CM2a et CM2b sont à Strasbourg pour une sortie avec nuitée. La mairie et l’APEBI ont 

participé au financement. 

 Les CE2, CE2-CM1 et CM1 sont partis aux Grottes de Hans. L’APEBI a participé. 

 Les CE1 et CM2a ont participé à Puls’Art (un spectacle d’enfants pour enfants). Le bus a été pris 

en charge par la mairie. 

 Merci à la mairie et aux parents bénévoles pour l’organisation des jeux petits. Ils seront reconduits 

l’an prochain. 

 La vente de livres avec Direct Livres a bien marché. Chaque classe a pu acheter pour 15€ de livres 

pour leur bibliothèque de classe. 

 Toute l’école a été au cirque Zavatta. Entièrement pris en charge par l’APEBI. 

 Défi mathématiques : nous avons clôturé les 3 défis mathématiques par une remise de récompenses 

pour la première équipe de chaque niveau. Les élèves étaient contents d’y avoir participé. 

 Les correspondants des CM2a viendront à l’école jeudi. 

 

2. Rentrée 2019 : effectifs, répartition et équipe 

7 classes dans l’école : 

 CP : 24 élèves Mme Schuster-Kuhn + un complément non encore nommé 

 CE1a : 20 élèves Mme Gramolini + un complément non encore nommé 

 CE1b : 19 élèves Mme Scholler  

 CE2 : 26 élèves M. Claudel 

 CM1 : 20 élèves Mme Dossin 

 CM1-CM2 : 12 + 9 soit 21 élèves Mme Vuillemin 
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 CM2 : 22 élèves Mme Mme Beitz et Mme Feltz (le mardi) 

 Total de 152 élèves  
 

 

3. Bilan financier :  

Actuellement :  

Nous avons 3653.75 €. Les comptes sont visibles à l’école. Cette année nous avons un déficit de 1130.62€. 

Nous avons acheté un VPI pour la classe de Mme Schuster Kuhn. 

Avec l’argent que nous avons, nous souhaiterions faire le projet Sport at School dans notre école. Chaque 

classe aurait 10 interventions pour 300€ par classe. Ci-joint l’explication du projet. 

- La vente des photos a permis de récolter 608 € 

- La vente de livres a permis de récolter 15 € de livres par classe.  

- La mairie a octroyé un budget de 5370 pour les fournitures et un autre de 2148 € pour les sorties. 

Actuellement il reste 845€. En septembre, nous regarderons pour utiliser ce qu’il reste au mieux. 

- La mairie a alloué une subvention de 3270€ pour les sorties avec nuitées soit 30€ par enfant partant. Nous 

les remercions. 

- L’APEBI a alloué une subvention de 2327 €.  Nous les remercions. 

- La mairie a alloué un budget afin de changer le mobilier de classe de Mme Gramolini, d’installer des VPI et 

tableaux blancs dans les classes de Mme Gramolini et Mme Dossin et un tableau blanc chez Mme Schuster 

Kuhn. La peinture de tout le rez-de-chaussée sera refaite pendant les vacances. Nous les remercions. 
 

4. Travaux à demander à la mairie : 

- Des rideaux ou des volets sont toujours demandés. M. le Maire nous dit que des devis pour des volets ont été 

faits et que normalement les travaux devraient être faits prochainement (cet hiver ?) 

- Il faudrait si possible vérifier les néons dans toute l’école. 

- Il faudrait vérifier les fenêtres. En effet toutes ne s’ouvrent pas. 

- Toujours les mêmes soucis avec les WC, l’odeur est toujours très désagréable même à 8h quand on arrive à 

l’école. Que peut-on faire ?  

 

5. Questions des parents : 

- Comment faire avec cette chaleur ? Quelles sont les dispositions prises par la mairie et l’école ? 

La mairie, après une demande de Mme Bêche, est venue installer un ventilateur dans chaque classe et est 

venue ouvrir l’école afin de l’aérer le mercredi. 

Nous n’avons pas fait de sport, les récrés étaient des temps calmes avec obligation de rester à l’ombre, nous 

hydrations les enfants régulièrement.  Certaines classes ont été au périscolaire ou à la maternelle comme les 2 

bâtiments ont des volets et qu’il fait un peu plus frais. 

Les effectifs étaient réduits, du coup le travail scolaire était difficile. 

- Les parents demandent comment faire pour avoir plus d’ombre dans la cour. Un préau serait-il nécessaire ? 

- Une maman demande où nous en sommes sur l’expertise amiante. La mairie nous dit qu’il y en a seulement 

sur la toiture. Les parents souhaiteraient que la toiture soit vérifiée de temps en temps. 

 

 

 

Fin de la séance : 18h30  

La directrice 

Mme Gramolini 


